

Personel Polsek Takokak Lakukan Patroli Malam Sambang Warga untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.OPINIWARGA.COM

Jun 5, 2024 - 19:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam pada Rabu, 5 Juni 2024, dengan kegiatan sambang warga guna mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Patroli ini merupakan bagian dari langkah preventif yang rutin dilakukan untuk menjaga situasi tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak. Patroli yang dipimpin oleh AKP H. Marta Wijaya ini menyasar berbagai titik rawan di wilayah Takokak, termasuk kawasan permukiman dan

tempat-tempat berkumpulnya warga pada malam hari. Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak aktif berinteraksi dengan masyarakat, memberikan himbauan kamtibmas, serta mendengarkan langsung keluhan dan saran dari warga terkait keamanan lingkungan mereka. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. "Patroli malam sambang warga ini dilakukan untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat juga bertujuan untuk mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas," ujar AKP Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan patroli malam tersebut. "Saya sangat mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Polsek Takokak dalam menjaga keamanan wilayahnya. Patroli malam yang melibatkan interaksi langsung dengan warga adalah langkah yang sangat positif untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan secara konsisten," kata AKBP Aszhari Kurniawan. Selain melakukan patroli, personel Polsek Takokak juga memberikan edukasi kepada warga mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan bagaimana berperan aktif dalam menciptakan suasana yang aman. Warga dihimbau untuk segera melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kegiatan patroli malam ini mendapatkan respon positif dari masyarakat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. Patroli rutin seperti ini diharapkan dapat mengurangi potensi tindak kejahatan dan menjaga ketertiban di wilayah Takokak. Dengan adanya patroli malam yang dilakukan secara berkala, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak akan semakin terjaga, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.